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うららかな春の陽射しに，何となく心が優しくなるように感じます。
お子様のご入学・新学年への進級，誠におめでとうございます。心よりお喜
び申しあげます。
４月１０日に入学式を迎え，全校児童４３１名で令和５年度がスタートしま
した。
私が朝児童玄関にいると，「校長先生，おはようございます」と笑顔で子ど
もたちが挨拶をしてくれます。その子どもたちの自然なふるまい，瞳は輝き，
わくわくした気持ちが伝わり，その出会いで一日がいい気持ちになります。こ
のような子どもたちを育ててくださっている松浜小の保護者の皆様，地域の皆
様に感謝です
私は学校が，子どもたちにとって「行きたい学校」，保護者の皆様と地域の
皆様にとって「子どもをあずけたい学校」，そこに働く教職員にとっては「勤
めたい学校」になってほしいという願いがあります。そのために，子どもたち
一人一人が皆違っていい，誰もが一人一人のよさを認め合い，分かった！でき
た！～したい！の声が自然に増えていくような学校を目指していきたいと考え
ております。教職員とともに，教育活動に向けて，子どもたちを第一に考え，
工夫し，今できることに尽力して参ります。
お子様のことで気になることがありましたら，些細なことでも，すぐに，教
えてください。学校は皆さんと一緒に考え，大切なお子さんが，笑顔で学校に
通えるよう全力で頑張ります。保護者の皆様・地域の皆様からの，ご支援とご
協力をよろしくお願いします。

令和５年度がスタートしました！！

きらり 浜っ子 （NO.９ 児童玄関にて）

入学式の翌日，１年生が自分の下駄箱が分からずに涙ぐんでいました。すると，６

年生がすかさず近づき，「どうしたの？下駄箱が分からないの？」と声をかけました。

１年生が，「うん」とうなずくと，その６年生は，優しく寄り添い，下駄箱へ連れて行

きました。１年生は，靴を履き替え，笑顔で教室に向かいました。６年生は，１年生

の姿が見えなくなるまで見守り，すがすがしい表情で自分の教室に向かいました。



転入職員挨拶 Welcome to Matsuhama!

お世話になります
髙山 陽子

（新潟市立東山の下小学校）

はじめまして。東区の東山の下小学校から参りました，
髙山陽子と申します。北区の学校に勤めるのは10年ぶり
になります。屋上からの景色が美しく,真上には大きな飛
行機が見える素敵な学校ですね。創立150年という歴史
ある学校に勤めることができ，嬉しく思います。松浜小
学校の一員として,保護者の皆様と地域の方々と共に子ど
もたちの成長のために一生懸命務めます。どうぞ，よろ
しくお願いいたします。

みなさんはじめまして！
長谷川 彬
(新潟市立万代高等学校）

中央区の万代高等学校から参りました，長谷川彬（あ
きら）です。私は西区の真砂小学校で少年野球をしてい
たのですが，いつも松浜小学校に最後で負けて優勝でき
なかった思い出があります。今年度，そんな強く団結力
のあるチーム松浜小に入ることができてとても嬉しいで
す。明るく楽しく一緒に勉強していきましょう！

よろしくお願いします
外川 航太郎
(新採用）

このたび，新しく新潟市立松浜小学校に着任し，特別
支援学級の担任をさせていただくことになりました。
元気で明るい子どもたちと，これから1年間ともにた

くさんのことを学んでいけることを大変嬉しく思ってい
ます。多くのことを学び合い，ともに成長していきなが
ら，楽しく学校生活を送っていきたいと思っております。
１年間どうぞよろしくお願いいたします。

外国語は楽しい
Im Yuliya (ALT)

はじめまして。ロシア出身のイムユリヤと申します。ハバ
ロフスク市の大学で日本語と英語を勉強していました。日本
で仕事をしたいと思い，JETプログラムで国際交流員として
2015年に新潟市に来ました。新潟で初めて色んな国からの
人と友達になり，新たに英語をスキルアップすることにし，
ALTになることにしました。外国語の勉強はこんなにも楽し
いということを子どもたちに伝えたいと思い，私とのレッス
ンを楽しんでいただけたらと考えています。

「山から海へ」
佐藤 颯汰

（新潟市立阿賀小学校）

秋葉区の阿賀小学校から参りました，佐藤颯汰と申し
ます。以前の学校は窓から遠くにたくましい山が見え，
広い広い田んぼが広がっていました。この松浜小学校は，
窓から美しい海を見渡すことができ，天を仰ぐと大きな
大きな飛行機が通り過ぎていきますね。屋上からの景色
は圧巻の一言でした。素敵な景色に囲まれてばかりの教
員人生に幸せを感じています。これから，よろしくお願
いいたします。

「また，海が学校から見えた！」
髙野 伸夫
(新潟市立真砂小学校）

西区の真砂小学校から参りました。髙野伸夫です。
前の学校は，海に近い場所にあり，窓から海が見えま

した。松浜小学校も海が近くにあり，「また海の近くの
学校に赴任できた！」と思うと，なんだか嬉しい気持ち
になりました。
これから，みなさんと一緒に遊んだり，おしゃべりを

したり，学んだりすることが今から楽しみです。どうぞ，
よろしくお願いします。

よろしくお願い致します
伊藤 政勝
(新採用）

はじめまして，この度新たに松浜小学校に着任いたし
ました。私自身まだ未熟な部分が多々ありますが，海と
空港が見える素晴らしい松浜小学校で，職務に全力を尽
くし，貢献していけるよう精進してまいります。皆様の
お力添えをいただきながら，共に業務に取り組み，子ど
もたちと一緒に成長していきたいと考えております。ど
うぞよろしくお願いいたします。

よろしくお願いします
綱嶋 聡一郎
（新採用）

はじめまして。この度松浜小学校でお世話になること
となりました。綱嶋聡一郎（つなしま そういちろう）
です。
みなさんとは，外国語の授業で一緒になることが多い

と思います。空港が近くにあり，海や川などの自然も豊
かなこの松浜小学校で，みなさんと楽しく外国語を学ん
でいきたいです。よろしくお願いいたします。

お世話になりました
佐藤 千晶 (新潟市立大通小学校）

赴任した年の春，体育館から東棟の廊下に出ると，1
年生がプレイルームから走って来るのが見えました。視
線が合うよう姿勢を低くし，両手を広げてストップの合
図を送りましたが，止まる気配がありません。数秒後，
1年生と私はハグをしていました。痛いところがないか
と覗いた顔は，はじけるような笑顔でした。どうやら，
ストップの合図をハグする合図と勘違いしたようです。
松浜小での最初の思い出となりました。その後も心温ま
る思い出をたくさん作ることができました。また，子ど
もたちや保護者の皆様，地域の皆様からたくさんの学び
を得ることができました。松浜小に赴任できたことに感
謝しています。本当にありがとうございました。

心を込めて
小池 誠一 (新潟市立小針小学校）

松浜小学校では，６年生を３回，４年生を１回担任し，
４年間お世話になりました。松浜小学校は，個性豊かな
子どもたちが創り出す伝統あるすばらしい学校です。そ
れは，毎年の卒業生が証明してくれていたように感じま
す。この松浜小学校の一員として過ごすことができたこ
とは，私にとって大きな財産です。そして，保護者の皆
様と地域の方々からは多大なご理解とご協力をいただき
ながら日々の教育活動に取り組むことができました。心
から感謝申し上げます。
４年間，本当にお世話になりました。心をこめて，あ

りがとうございました。

お世話になりました
石井 亜希 (新潟市立鳥屋野小学校）

松浜小学校には，５年間お世話になりました。明るく
素直で，元気いっぱいな子どもたちと楽しく毎日を送り，
幸せな思い出を作ることができました。アカシア公園や
松浜商店街，市など松浜の素敵なところもたくさん見つ
けることができました。新しい学校でも，松浜小学校で
学んだことを生かし，頑張っていきたいと思います。ま
た，保護者の皆様・地域の皆様からもたくさんご協力を
いただきました。本当にありがとうございました。

お世話になりました
丸岡 真美 (新潟市立岡方第二小学校）

９月に赴任してから７か月がたちました。早くも異動
となり，名残惜しさでいっぱいです。学校に着任した頃，
廊下ですれ違う子どもたちの挨拶の素晴らしさにとても
感動しました。明るく元気な子どもも多く，なんて活気
がある学校なのだろうと感心したものです。そのような
松浜小らしさを受け継ぎつつ，更に成長していく子ども
たちを陰ながら応援しています。短い間でしたが，あり
がとうございました。

お世話になりました
髙山 治 調理員(新潟市立木戸小学校）

２年間と短い間でしたが，松浜小学校でたくさんの
思い出を作ることができました。
本当にお世話になりました。ありがとうございました。

お世話になりました
浅野 誠 調理員(新潟市立早通中学校）

６年間，松浜小学校でお世話になりました。４階から
見える景色が，とても素晴らしかったです。
皆様に支えられ，充実した日々を過ごすことができま

した。本当にお世話になりました。ありがとうございま
した。

お世話になりました
佐藤 美加 調理員

（新潟市立早通南小学校）
「おいしい給食いただきます。」
「おいしい給食ごちそうさまでした。」
毎日子どもたちの大きな声に元気をもらいました。1

年間と短い間でしたが，充実した日々を過ごすことがで
きました。ありがとうございました。

お世話になりました
坂井 恵美子 調理員

(光晴給食センター）
子どもたちから「給食おいしかったです。」と声をか

けられて嬉しかったです。
１年間でしたけど，松浜小学校で給食を作れて良かっ

たです。本当にお世話になりました。ありがとうござい
ました。

ありがとうございました
鈴木 真由美 調理員

(退職，民間として松浜小勤務）
「今日の給食おいしかったです。ごちそうさまでした。」
子どもたち，先生方の言葉からたくさんの元気をもらいま
した。みんなと食べる給食をもっと好きになって，大好き
なメニューがこれからも増えてくれると嬉しく思います。
皆様に支えて頂きながら，毎日楽しく給食を作るお手伝

いが出来ました。5年間大変お世話になりました。ありが
とうございました。


